

Fecha: 05-02-2026

Medio: Publimetro

Supl.: Publimetro

Tipo: Noticia general

Título: **KARLA CONSTANT corona su gran verano animando su primer festival televisado**

Pág. : 10

Cm2: 468,1

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

84.334

382.227

 No Definida

KARLA CONSTANT corona su gran verano animando su primer festival televisado

El rostro del 13 está involucrado en cuatro proyectos en su casa televisiva, entre ellos el Festival Palmenia Pizarro de San Felipe 2026 que se emite este viernes y sábado después de "Teletrece central".

María Paz Núñez

Este comienzo de año ha sido un período intenso para uno de los rostros más destacados de Canal 13, la querida animadora Karla Constant, quien está viviendo un potente y fuerte verano.

En ese contexto es como se acerca el final del exitoso reality que conduce junto a Sergio Lagos, "Mundos opuestos". Además, Constant está en los preparativos del nuevo proyecto de encierro que se tomará este año las pantallas de su casa televisiva, "Vecinos al límite", mientras que algunos días ha reemplazado a los animadores del espacio de espectáculos "Hay que decirlo". A todo eso se suma la animación -junto a Ignacio Gutiérrez- del Festival de la Canción Palmenia Pizarro de San Felipe 2026, evento que se transmitirá este viernes y sábado por las pantallas del 13 después de "Teletrece central".

Karla Constant, desde que



comenzó en UCV el año 1996, ya cumple 30 años de carrera televisiva y tras regresar desde Méga a la televisora de Inés Matte Urrejola en el año 2023, se ha convertido en la gran animadora, con Sergio Lagos, de los proyectos de tele-realidad del 13, incluyendo "Tierra brava", "¿Ganar o servir?", "Palabra de honor" y el que está al aire y cercano a la final, "Mundos opuestos".

Mundos Opuestos: "Las rectas finales tienen una adrenalina distinta"

En conversación con Publimetro, el rostro de la ex señal católica se refiere a "Mundos opuestos", destacando que "las rectas finales tienen una adrenalina distinta y siempre pasan cosas más entretenidas, y como nos vamos despidiendo de los participantes, me pasa que yo las vivo muy intensamente y con alegría, porque creo que se concluye un gran proyecto".

"Falta la final de este Segundo Tiempo y la gran final del programa, y para eso contamos con un tremendo equipo que prepara todo a la perfección. Las finales son siempre tan inolvidables y muy adrenalínicas, por eso estoy con ansiedad de que llegue ese día"

"Falta la final de este Segundo Tiempo y la gran final del programa, y para eso contamos con un tremendo equipo que prepara todo a la perfección. Las finales son siempre tan inolvidables y muy adrenalínicas, por eso estoy con ansiedad de que llegue ese día"

KARLA CONSTANT
Animadora

perfección. Las finales son siempre tan inolvidables y muy adrenalínicas, por eso estoy con ansiedad de que llegue ese día", agrega la animadora en torno al proyecto que se emite de domingo a jueves en el prime del 13.

Asimismo, la comunicadora está participando en toda la preparación del nuevo reality de su canal, "Vecinos al límite", que se estrenará en las semanas venideras. En relación a este espacio, Karla enfatiza en que "en el caso de 'Vecinos al límite', creo que es una gran innovación. Sólo puedo decir que son cuatro casas y que tendrá una dinámica distinta a los otros proyectos. Tendrá competencias, pero van a suceder otro tipo de cosas que serán sorpresas para nuestro público".

A lo anterior, añade que "me encanta la idea de los líderes junto a sus amigos, todos famosos, y donde se sumarán las personas desconocidas. Creo que lo entretenido será que cada casa tendrá una dinámica diferente, la que plasmen sus integrantes". Cabe mencionar que cada

casa será comandada por una celebridad, que serán Alejandra Fosalba, Paula Pavic, Joice y Kanela, acompañados de algún otro famoso que ellos elijan, siendo, respectivamente, Felipe Contreras, Carla Ballero, Prínceso y Bastián "Bimza" Muñoz.

A los realities shows, se suman a Constant los reemplazos que ha realizado algunos días en el espacio de espectáculos "Hay que decirlo", lo que le ha significado estar más en pantalla. Y a pesar de la carga laboral, la animadora enfrenta este verano con tranquilidad y relajo, y confiesa que "el verano es el momento en que aprovecho oportunidades. Creo que es muy importante cuando puedes estar en un programa, que no es el tuyo, lo que implica una gran responsabilidad".

Pero, además, te abre una ventana que para mí es muy apetecida, que es estar en otro horario, con otro público y en vivo, cosa que yo disfruto muchísimo. Amo estar en vivo, que pasé lo que tenga que pasar. Así es que disfruto hacer el 'Hay que decirlo' porque lo

paso muy bien ahí, tiene un panel simpático y muy divertido".

Sin embargo, eso no es todo: este fin de semana, Karla animará por primera vez un festival televisado, el Festival de la Canción Palmenia Pizarro de San Felipe 2026, sobre lo que confidencia que "creo que esta es una oportunidad muy bonita para conectar con el público presencial y también para llevar este Festival a todo Chile, porque es primera vez que se televisa y estará en todas nuestras plataformas".

"He animado otros festivales en regiones, pero este es mi primer festival televisado. Estoy orgullosa de animarlo y es un honor que hayan pensado en mí", revela la figura televisiva, poniendo énfasis en que "estamos trabajando con todo el corazón y a toda máquina para que todo resulte impecable, pero lo más importante es que llevemos alegría, buena música y entretenimiento... ese es nuestro mayor objetivo. Porque es muy bonito llevar lo que se hace en regiones a lo largo de todo el país".